

校長室だより



令和5年10月20日

No.17

日の出がずいぶん遅くなってきました。呼応するように日が暮れるのは早くなってきました。昼の時間が短くなって、こんなところにも季節が感じられます。

さて、先週は高等部の修学旅行の引率があったため、校長室だよりはお休みにしました。ということで、今週はその高等部の修学旅行についてご報告です。高等部の修学旅行は2年生が2泊3日で行かれます。今回は千葉方面への旅行です。

みんなで観光バスに乗り込んで出発。千葉の柏市にあるきれいなホテルで昼食。そして、1日目のメインになるグリコピア（グリコ工場見学）へ。ここでは主にグリコのアイスが作られているとのこと。映像を見た後、案内係の方についてみんなで工場を見学です。きれいな工場ですが、人の姿が少ないですね。大きなタンクや異物検査の様子、ロボットアームの見学など。冷凍室体験では半袖シャツで入って震えている人もいました。お土産のパピコをいただいて、いよいよ宿泊するホテルに。浦安のきれいなホテルに2泊しました。「わ～、ながめがいいよ」とホテルのベランダで大はしゃぎの人も。お風呂に入って、夕ご飯を食べて、気持ちはもう明日の…。

その2日目はお待ちかねの東京ディズニーランド。クラスごとに分かれてあらかじめみんなで決めたコースを回ります。校長も十数年ぶりのディズニーランドになりましたが、でも、ディズニーランドってこんなに混んでたっけ？ハロウィンということもあって、かなりの混雑状態でしたが、ほんごうのみんなはそんなこともおかまいなし。シアターで手拍子したり、キャラクターに駆け寄ったり、ミッキーさんと写真を撮ったり、次はどのアトラクションかな、おやつも食べたいな…楽しさいっぱいまさに「夢と魔法の王国」をみんなで楽しみました。初めてのスペースマウンテン（ジェットコースター）に大歓声と悲鳴を上げる人もいました。お土産選びに走り回り、夕ご飯を済ませて、集合場所に集まったみんなの顔は実に満足そうでした。この後、ホテルに帰る人とパレードまで見てからの人に分かれて最後まで楽しみました。さすがにこの日はなんだか早めに眠りにつく人が多かったようです。

少～し疲れも残りながらの3日目。浦安から湾岸道路で羽田空港へ。ここも、最近はいきれいに整備されていて、展望デッキからの眺めも気持ちいいですね。飛び立つ飛行機に手を振ったり、記念写真を撮ったり、アイスを食べたり…？お小遣いの残りでお土産を探す人も。これ、買えるかな？旅の締めくくりはホテルでお食事。ウェイターさんにお水をお願いするのも自分でちゃんとできましたね。

そして、バスはホームのほんごうへ。たくさんの思い出とおうちの方へのお土産を抱えて、無事修学旅行は終了となりました。「最高の思い出」になってくれたらいいなと思います。ところで、そんな3日間で疲れ果てた校長は土、日の2日間、ぐっつりと寝込んでいたような…。

高等部廊下の「修学旅行の思い出」コーナー

